## Schiffers rechter Fuß stoppte die Gegner

FREITAG, DEN 01. SEPTEMBER 2006 UM 00:00 UHR ZUGRIFFE: 332 FUßBALL





Fußballkreis Düren zeichnet ehemaligen Fußballer und jetzigen Platzwart von Viktoria Arnoldsweiler aus

Kreis Düren. Jedes Jahr ehrt der Fußballkreis Düren Personen, die sich in besonderem Maße dem Fußballsport und den Vereinen verdient gemacht haben. Auch in diesem Jahr hat die Jury einstimmig einen Ehrenamtsträger 2006 gefunden. Der neue und 10. Preisträger heißt Arnold Schiffer und ist Mitglied von Viktoria Arnoldsweiler und wurde am Samstag in Ellen ausgezeichnet.

"Das Ehrenamt ist das Fundament, die Basis. Ohne die zahlreichen ehrenamtlichen Helfern ist das Funktionieren der Vereine sicherlich nicht möglich," erklärte der Vorsitzende des Fußballkreises Düren, Manfred Schultze.

Auch Arnold Schiffer ist ein guter Geist. Er übernahm vor einigen Jahren die Betreuung der 2. Seniorenmannschaft des Vereins und seit nun mehr 18 Jahren pflegt der 57-Jährige unentgeltlich als Platzwart seine "Insel", die Sportanlage Arnoldsweiler. Er ist stets immer an vorderster Front zu finden, wenn es im Verein etwas zum anpacken gibt, sei es bei Renovierungen, Überholungen oder als fleißiger Helfer bei Veranstaltungen des Vereins wie der jährlichen Sportwoche und anderen Anlässen. Er war selbst als aktiver Spieler mit 19 Jahren als rechter Verteidiger in der Landesligamannschaft des Vereins eine Bastion, die erst mal überwunden werden musste. Das Geheimnis von Arnold Schiffer war der Tipp seines damaligen Mittelfeldspielers und heutigen Vorsitzenden Arnold Roevenich: "Sei nicht so nervös, mach einfach den rechten Fuß raus, dann passt es schon." Arnold Schiffer hat Schuhgröße 46.

Der Preis ist verbunden mit einer Ehrenurkunde und im Frühjahr 2007 ein vom Fußballverband organisiertes Wochenende mit dem Besuch eines Bundesligaspiels.

An diesem Abend wurden ebenfalls für ihre Verdienst um den Fußballsport fünf weitere ehrenamtliche Kreismitarbeiter mit DFB-Uhren vom Ehrenamtsbeauftragten und 2. Vorsitzenden Willi Gehlen ausgezeichnet. Die Preisträger sind Bernd Voulon (FC Montania Berg 1926 e.V.), Heinz Tollhausen (FC Inden/Altdorf 09/21), Hermann Josef Spölgen (FC Viktoria Schlich 1911), Karin Zuza (SV Schwarz-Weiß Huchem-Stammeln 1919) und Martina Keller (SG Düren 99).

## Weitere Bilder:



DER EHRENAMTSTRÄGER 2006 ARNOLD SCHIFFER VON VIKTORIA ARNOLDSWEILER MIT SEINER FRAU ADELHEID WURDE FÜR SEINE LANGJÄHRIGE EHRENAMTLICHE ARBEIT AUF SEINER



DIE PREISTRÄGER DER DIESJÄHRIGEN VERLEIHUNG DES EHRENAMTSPREISES 2006. (VON LINKS NACH RECHTS) EHRENAMTSBEAUFTRAGTEN UND 2. VORSITZENDEN FUßBALLKREIS DÜREN WILLI GEHLEN, HERMANN JOSEF SPÖLGEN (FC VIKTORIA SCHLICH 1911 E.V.), MARTINA KELLER (SG SW DÜREN 99), EHRENAMTSPREISTRÄGER 2006 ARNOLD SCHIFFER (VIKTORIA ARNOLDSWEILER), KARIN ZUZA (SV SCHWARZ-WEIß HUCHEM-STAMMELN 1919 E.V.), HEINZ TOLLHAUSEN (FC INDEN/ALTDORF 09/21), BERND VOULON (FC MONTANIA BERG 1926 E.V.) UND FUßBALLKREISVORSITZENDER MANFRED SCHULTZE.

< Zurück

Weiter >